

EL DÍA

4 mil 500 trabajadores de la Renault se declararon en huelga en Argentina

El diario *Clarín* ^{EL DÍA 19-12-78} acusó al ministro de Economía de provocar una "distorsión cambiaria".— Piden a la Suprema Corte que investigue la suerte de mil 542 desaparecidos

CORDOBA, Argentina, 18 de diciembre. La planta de automotores de Renault Argentina quedó paralizada hoy, cuando sus 4 mil 500 operarios abandonaron sus tareas en disconformidad con sus salarios, según informaron fuentes sindicales.

Los operarios de la planta de Santa Isabel de esta ciudad, ubicada a unos 780 kilómetros de Buenos Aires, ya habían realizado paros parciales de 2 horas el viernes último.

Según los voceros sindicales, los operarios efectuaron a la empresa una propuesta para ser equiparados salarialmente con los trabajadores de la terminal Buenos Aires de la firma, que, según afirman, obtienen salarios superiores en casi el 75 por ciento. En los últimos años, el personal se redujo en 2 mil 500 operarios —en la mayoría de los casos por despidos— y la producción creció de 90 a 127 unidades diarias, dijeron los informantes.

La empresa —se señaló por último— no sólo se negó al planteo en forma directa, sino que tampoco quiso negociar ante las autoridades locales del Ministerio de Trabajo.

Entre tanto, sectores industriales bonaerenses han denunciado una "invasión importadora", y alegan que, al amparo de recientes rebajas arancelarias, las manufacturas extranjeras están desplazando del mercado interno a productores argentinos.

Simultáneamente, el diario *Clarín* acusó al ministro de Economía, José A. Martínez

de Hoz, de provocar una "distorsión cambiaria", al mantener sobrevaluado al peso argentino. Esto perjudica a los exportadores tanto como beneficia a los importadores, se afirmó.

PROTESTA LA SOCIEDAD DE ESCRITORES

La Sociedad Argentina de Escritores (SADE) se dirigió al presidente Videla para manifestar su "preocupación por la censura a libros, que presenta confundidas ante la opinión pública; tarea claramente pernicioso con obras literarias". Esto informó un comunicado de la SADE, en el que se añade que la entidad "ve con alarma" que esta tarea de censura "la cumplen órganos y personas cuya idoneidad se desconoce, sin que las partes afectadas tengan la posibilidad de defenderse por su ignorancia de la fundamentación legal correspondiente".

En otro orden de hechos, la Suprema Corte de Justicia tendrá en estudio este fin de año una presentación sin precedentes, en la que más de mil 200 personas requieren la intervención directa del alto tribunal para establecer la suerte corrida por mil 542 desaparecidos.

Nunca antes había llegado a los estratos del alto tribunal una cuestión tan grave y trascendente, expresa el escrito presentado bajo el patrocinio de 14 abogados, todos ellos de gran prestigio en el país.